

# MAXIMUM PERFORMANCE MAXIMUM RELAXATION

**MR** Massage  
Robotique



## Jade Thermo Masseur™

Une séance de massage dans l'un de nos fauteuils de massage est assez courte, elle dure en moyenne 15 minutes et représente l'équivalent d'une séance d'une heure comme effet ressenti sur votre corps et votre esprit. Il remplace avantageusement quatre massothérapeutes qui travailleraient sur le même sujet.

A massage session in one of our massage chairs lasts an average of 15 minutes and its effects on your mind and body are equal to a one-hour session with a massage therapist. It successfully replaces four massage therapists working on the same customer.

**SOMMEIL Davantage 25**  
FAUTEUILS DE MASSAGE PROFESSIONNELS ANS DE CONFORT

Maximum relaxation

# FREE MASSAGE GRATUIT



## Jade Thermo Masseur™

Pour une démonstration gratuite du fauteuil de massage JADE dans notre salle de montre SOMMEIL DAVANTAGE, contactez-nous maintenant

Contact us now for a free demonstration of the JADE massage chair in our SOMMEIL DAVANTAGE showroom.

8777 BOUL LANGELIER MONTRÉAL QC H1P 2C6  
1-800-463-2424 [www.sommeildavantage.com](http://www.sommeildavantage.com)



**SOMMEIL Davantage 25**  
FAUTEUILS DE MASSAGE PROFESSIONNELS ANS DE CONFORT

Maximum relaxation

# TOUT TOUT TOUT CE QUE VOUS DEVRIEZ SAVOIR SUR LES FAUTEUILS DE MASSAGE PROFESSIONNELS

**ABSOLUTELY EVERYTHING**  
YOU MUST KNOW ABOUT  
PROFESSIONAL MASSAGE CHAIRS

**MR** Massage  
Robotique



## Jade Thermo Masseur™



**SOMMEIL Davantage 25**  
FAUTEUILS DE MASSAGE PROFESSIONNELS ANS DE CONFORT

Maximum relaxation

**1****Quels sont les bienfaits de la position Zéro Gravité du fauteuil de massage Jade?**

R: Cette posture où la position des jambes est au même niveau ou plus haut que le cœur engendre une relaxation totale et une baisse de stress remarquable. Réputé pour venir à bout de nombreux troubles physiques et psychiques, le JADE procure bien-être, relaxation et sensation de vitalité.

**2****Q: Comment se compare-t-il au travail d'un massothérapeute?**

R: Grâce à la stimulation de quelques 3000 points différents, situés le long des méridiens, des articulations et des muscles, le fauteuil de massage est parfait pour se détendre. Il remplace à lui seul le travail de quatre massothérapeutes et sa prestation est stable au sens où le fauteuil offre toujours la même qualité de massage. De plus il est ajustable pour un massage doux ou vigoureux.

**3****Q: Comment sert-il à faire le plein d'énergie?**

R: En éliminant les blocages énergétiques et en ajustant les flux d'énergies dans le corps afin de recréer l'équilibre, ses effets énergétiques sont immédiats. D'une manière générale, le fauteuil de massage JADE est recommandé en cas de :

- Fatigue ;
- Manque d'énergie ;
- Tensions
- Stress ;
- Baisse de la performance ou de la vigilance.

**4****Q: Comment se pratique le massage sur fauteuil de massage?**

R: Le massage sur fauteuil de massage se pratique en position allongé. Contrairement aux massages sur table de massage traditionnel, cette technique de relaxation se fait à travers les vêtements, elle ne nécessite donc pas d'huile de massage. Il vous suffit simplement de vous vêtir d'une tenue souple et confortable.

**5****Q: Que fait le fauteuil exactement?**

R: Durant toute la séance, le fauteuil effectue un grand nombre de pressions à plusieurs endroits du corps correspondant notamment aux techniques de massage shiatsu et suédois, à la réflexologie ainsi que la pressothérapie. L'anti stress par excellence, quoi !

## LE FAUTEUIL DE MASSAGE JADE EN 5 QUESTIONS-RÉPONSES

## FIVE QUESTIONS TO DESCRIBE THE JADE MASSAGE CHAIR

Jade Thermo Masseur™

**SOMMEIL Davantage** 25  
LITS AJUSTABLES ET FAUTEUILS DE MASSAGE ANS DE CONFORT

Maximum relaxation

**1****What are the advantages of the Jade massage chair's Zero Gravity mode.**

R: This posture where the legs are at the same level or higher than the heart generates a state of total relaxation and a remarkable decrease in stress. Deemed to overcome many physical and psychological ailments, JADE creates a state of well-being, relaxation and vitality.

**2****Q: How does it compare to the work of a massage therapist?**

R: Thanks to the stimulation of about 3000 different sensory points, located along the meridian lines, articulations and muscles, the massage chair is perfect to relax. It singlehandedly replaces the efforts of four massage therapists and offers a constant massage experience meaning that the quality always stays the same. Moreover, you can set it for a gentle or vigorous massage.

**3****Q: How is it used to replenish your energy levels?**

A: By removing the energy blockages and adjusting your body's energy flow in order to restore the balance. It provides immediate effects on your energy. The Jade massage chair is generally recommended for:

- Fatigue;
- Lack of energy;
- Tensions;
- Stress;
- Decrease in performance or alertness.

**4****Q: How does the actual massage happen on the chair?**

R: The massage chair administers a massage while you're lying down. Unlike traditional massages on a table, this relaxation technique is done through clothing; therefore it doesn't require massage oil. Simply wear soft and comfortable clothing.

**5****Q: Exactly what does the chair do?**

R: Through the session, the chair works on a large number of pressure points in several places on the body corresponding in particular to Shiatsu and Swedish massages, to reflexology and to pressotherapy. All-in-all, it's the perfect anti-stress!!